

# Message

12 Septembre 1938

Le Général HASSSLER, Commandant l'École  
Militaire de l'Infanterie et des Chars de Combat,  
aux élèves du Peloton des E.O.R. (mai - octobre 1938)

Une revue, c'est de la gaieté, du rire, du moral.  
C'est bien - je vous en félicite. Vous demeurez dans la tradition,  
mais cette revue marque le signal du départ.  
Demain, vous serez dispersés dans toute la France.  
Demain, vous serez placés devant des responsabilités,  
vous aurez à faire preuve de caractère et de volonté.

Il ya sous les balles et le canon, disait un  
philosophe, une chose plus dure que les aciers et c'est la Volonté.  
Vosaires, les E.O.R. de 1914, vous ont tracé la  
voie et donné l'exemple. Vous saurez faire aussi bien qu'eux.  
Je vous souhaite point, certes, d'avoir un jour  
à choisir dans le feu, le sang et la loue. Mais si jamais la  
chose devait vous arriver, alors permettez moi ce conseil:  
n'attendez rien que de la flamme intérieure, que, vous  
menez, vous aurez si lentement nourris.

Et à l'instar de votre revue, tachez garder le  
sourire pour tenir le bon quart d'heure, celui de  
la Victoire.

Vivent les E.O.R.  
et clara sans dire: Vive la France!

Hassler